

## NOTA DE PRENSA

### Una delegación de Corea del Sur visita el Club Nàutic Sant Antoni para conocer su organización

Acudieron seis personas lideradas por Han Jae Hyun, gobernador de Jeju, que es la única provincia autónoma especial de este país

**Sant Antoni, 31 de mayo de 2023.** El Club Nàutic Sant Antoni recibió ayer la visita de una delegación institucional y deportiva de Corea del sur, con el objetivo de conocer el funcionamiento y la organización de la entidad santantoniense para desarrollar actividades náuticas en la isla de Jeju, al sur del país. La delegación estaba compuesta por seis personas, lideradas por el gobernador provincial de la provincia de Jeju y presidente de la federación de vela de esta zona, Han Jae Hyun, a quien también acompañaba el director del Instituto Industrial de Jeju, Dai Seung Han, junto con varias personas vinculadas al sector público y los deportes náuticos.

Jeju es la isla más grande de Corea del Sur, con una superficie que triplica el tamaño de Ibiza. Destaca porque el 10% de su territorio es Patrimonio de la Humanidad y además ha sido declarada una de las siete maravillas naturales del mundo, gracias al extraordinario paisaje que se generó en el transcurso de su formación volcánica. Está situada al sur del país, en el estrecho de Corea. Jeju, asimismo, es la única provincia autónoma especial de Corea del Sur, por lo que cuenta con un régimen de gobierno diferente al resto de territorios.

La intención principal de la visita, en la que ejerció como anfitrión el director deportivo del CNSA, Enrique Mas, fue recopilar información con el objetivo de fomentar la náutica deportiva y preparar un evento internacional vinculado al mundo de la vela. Los coreanos se mostraron muy interesados en la organización y los eventos desarrollados por Es Nàutic, y pretenden activar un proyecto náutico ambicioso, que absorba y proporcione cobertura a este evento internacional.

Durante la media jornada que pasaron en las instalaciones se mostraron particularmente interesados en el sistema integral de gestión y funcionamiento interno, y en actividades como la Setmana del Mar, sobre todo por el alto valor ecológico de Jeju y la necesidad de equilibrar la sostenibilidad con el impacto turístico que recibe cada año. Por esta razón, estudian cómo poner en valor actividades educativas vinculadas al mar y a la náutica no contaminante. Antes de visitar Es Nàutic estuvieron en el Real Club Náutico de Valencia, así como en la Marina Juan Carlos I y el Port America's Cup de la ciudad del Turia.

La delegación coreana agradeció la visita y la información proporcionada e invitaron a Es Nàutic a viajar a su provincia, con el objetivo, a pesar de la distancia, de iniciar actividades de hermanamiento y cooperación.



**Más información:**

Enrique Mas (Director Deportivo), 971 340 645 (extensión 4), [d.tecnico@esnautic.com](mailto:d.tecnico@esnautic.com)

